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 ТОВАРИЩИ! Идет под
готовка к 28 съезду 

партии. В условиях все
стороннего и углубляющегося

 кризиса, охватившего 
страну, партия остается 
единственной силой, спо
собной поддерживать ж и з
недеятельность общ ествен
ного организма. Тем тре
вожнее сознавать, что се
годня эта сила порой 
оказы вается в хвосте со
бытий, непоследовательны
ми действиями вызывает 
обоснованные сомнения в 

своей способности вывести 
страну из кризисного со
стояния.

28 съезд К ПСС воспри
нимается сегодня как про
дельный рубеж, за кото
рым уж е невозможно со
хранение нынешнего поло
ж ения: либо произойдет 
коренное обновление п ар
тии на демократической ос
нове. либо консервативной 
части аппарата удастся сохранить

 контроль над си
туацией — и тогда неиз
беж ны массовый выход 
из ее рядов, политическая 
апатия и полная утрата 
влиянии на ход событий в 
стране.

По пути радикальной реформы
ОБРАЩ ЕНИ Е КОММУНИСТОВ СТРОЯЩ ЕЙСЯ НЯГАНСКОЙ ГРЭС 

К ТОВАРИЩ АМ ПО ПАРТИИ

Результативность съезда 
будет в определяющ ей ме
ра зависеть от состава де
легатов, наличия различ
ных вариантов платформ, 
концепции преобразования 
партии и выхода из кри
зиса, на базе которых мо
гут быть выработаны се
рьезные программные д о 
кументы.

Партия, теперь это совер
шенно очевидно, не яв л я 
ется единой. В ней со
сущ ествуют номенклатур
ные работники и рядовые 
коммунисты, реформаторы 
и консерваторы, сталинис
ты и либералы, честные 
партийны и те, кто ис
пользует партбилет в ко
рыстных целях, а такж е 
множество людей, которые 
никак Не участвуют в по
литической ж изни.

В ситуации происходя
щего идейного разм еж е
вания требуется безотла

гательная разработка на 
основе открытой дискус
сии новой концепции д е я 
тельности партии и объеди
нение вокруг нее низовых 
парторганизаций. И м ен
но «первички», рядовые 
коммунисты долж ны  с к а 
зать  решающее слово при 
определении дальнейшей 
политики партии, именно 
они долж ны вывести п арт
ию из кризиса.
На предстоящем съезде 

могла бы произойти ради
кальная реформа КПСС. 
Она долж на стать подлин
но демократической, с а 
моуправляю щ ейся, базиру
ющейся исключительно на 
своем авторитете, эффектив
но действую щей в услови
ях многопартийной пар
ламентской демократии. 
Мы считаем, что в П лат
форму и новый Устав 
КПСС долж ны войти сле
дующие основополагаю-

С кого нам спросить, 
или Кого мы избрали?!

сещений в смену, но, позвольте, количе
ство выделенных средств государствен
ного бю дж ета в расчете на одного че
ловека во всех территориях должно 
быть одинаково, т. е. нам их просто 
недодали, мотивируя дефицитом бю д 
жета.

Утверждение бюдж ета и распреде
ление средств по территориям  шло на 
сессии окрсовета в присутствии наших, 
няганских, теперь уж е бывших депу
татов окруж ного  Совета. Я ничего пло
хого не могу сказать в их адрес. Это 
прекрасные работники, честные люди, 
достойные депутаты, но не «проф есси
оналы», не специалисты. В сложных 
условиях находятся сегодня народное 
образование, культура и спорт, словом. 

в с е  бюдж етные организации города, 
 И  депутаты призваны со знанием дела, 
компетентно решать их проблемы. 
е щ ё  маленькая деталь: до 1990 го
да худо ли, бедно ли, но государствен
ным учреж дениям  города выделялось 

ж илье в счет 10 процентов, которые 
предприятия, строящ ие в город е, вы 
деляли исполкому. С  1991 года с пе
реходом  территорий на хозрасчет и 
самоф инансирование система получения

 жилья госучреж дениями будет не
сколько иной. Для того, чтобы полу
чить жилье, необходимо будет внести 
средства из бюдж ета того или иного 
госучреждения в фонд заказчика и. 
сообразно  сумме взноса, с учетом  сто
имости 1 кв. м  жилья, получит^ опре
деленное количество квартир. Точно 
так же и с детскими дошкольными уч
реждениями.

Таким образом, средства госучреж 
дениям необходимы  будут и на это. Го
товы ли наши депутаты сегодня аргумен
тированно, со знанием дела доказать, 
убедить, отстоять выделение необходи
мых средств нашему городу? Или мы 
гак и будем  экономить на больных и 
детях?

А. КОНСТАНТИНОВ. 
Зам. председателя горисполкома.

22 АПРЕЛЯ — В Ы БО РЫ  В МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ

Э т о — н а ш  к а н д и д а т
Недавно на предприятиях 

Октябрьского района про
шли встречи с кандидатом  
в депутаты окружного Со
вета Андреем Кириллови
чем Ки прияновым. Вы
рос он в Ш е р к а л а х .  
После окончания Новоси
бирского института тор
го в л и молодым специаль
н о м  вернулся в родной 
край, Его деловые качест
ва быстро оценило руко
водство Октябрьского рай-

шую партийную школу.
Андрей Кириллович — 

человек деловой, честный 
и. главное, доброж елатель
ный к лю дям. Уверен, что 
коренной сибиряк, местный 
уроженец А. К. Киприянов 

-достойный кандидат в де

путаты окружного Совета.

А. ЗЕ Л Е Н И Н .
Ветеран труда.

п. Октябрьское,

П Р О Г Р А М М А
КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ ТЮМЕНСКОГО ОБЛАСТНОГО 
СОВЕТА НАРОДНЫ Х ДЕПУТАТОВ Н. С. ЛЕОНЧИКОВА

О на состоит из четырех 
направлений работы:

I. Становление и разви
тие основ правового го
сударства;

расширение прав граж
дан; гарантированность их; 
создание механизма защ и
ты этих прав.

Я выступаю за то о бщ е 
ство, где правит только за
кон. Решительно буду от
стаивать социальную  спра
ведливость, преж де всего, 
в распределении жилья, 
товаров народного потреб
лений распределении на
ционального дохода аде
кватно вкладу региона 
в его прирост, побуждать 
местное руководство (от 
областного до поселковых) 
повернуться лицом к чело
веку, его нуждам, чаяниям 
и интересам, упразднить 
все льготы и привилегии.

II. Возвратить району 
упраздненные органы, уч 
реждения, преж де всего, 
отдел милиции, прокурату
ру, охотинспекцию и д р у
гие.

III. Считаю  н е о б х одимым 
принять активное участие в 
предупреждении правона
рушений. С  это й  ц е л ь ю  бу 
ду способствовать активизации

 работы  п равоохрани
тельных о р г а н о в  п о  бо р ь 
бе с правонар уш е н иям и

подключить к  э т о м у  т р у
довые к о л л е к т и в ы , общественные

 ф о р м и р о в а н и я  
(то ва р и щ е с к и е  суды , проф
союзные ком и те ты  и т. п.); 
активизировать  борьбу 
с пьянством и aлкоголиз
мом, сделав акцент не на 
запреты, ограничения, а 
на ш ирокую  разъяснитель
ную  работу по профилакти
ке этого социального яв
ления;

буду добиваться вклю 
чения в повестку работы 
сессии вопроса о  состо
янии работы  по борьбе  с 
правонарушениями и м ерах 
их предупреж дения»,

IV. На территории рай
она прож иваю т 1200 чело
век ханты и манси, В целях

создать социальный
ф онд (он долж ен состоять 
из средств местных органов 

в ласти, неф тяных и газов
ых предприятий)  средства 

которого бы Ш Л И  Н а строительство
 жилья, садиков,

~в ы делить обш ирные за
поведные территории и 
природно-культурные ком
пл е к с ы  д л я  п р оживания и 

х о з я й с т в е н н о й  деятельно
с т и  ханты и  м анси (создать 
заповедник от Ш еркал до 
Н. Нары кар);

закрыть въезд в нацио
нальные поселки лицам, 
отбывш им наказание в м е 
стах лишения свободы, не 
проживавшим в них ранее;

поддерж ать инициативу 
органов Ассоциации С па
сение Ю гры » ПО с о з д а н и ю

в Ханты-Мансийском автономном

 округе автономной

области.

Местные Советы  народных депута
тов напрямую  связаны с ж изнью  л ю 
ден, их потребностями и проблемами, 
поэтому должны обладать максимумом 
гарантированных полномочий в области 
управления, создания материальной и 
финансовой базы, выступать главным 
арендодателем, распределителем на
родны х ресурсов на подведомственной 
территории, регулировать развитие 
производственных сил, социальной по
литики. стремясь максимально выражать

 через свои действия волю изби
рателей.

М о ж ет быть, с этим м ож но было бы 
мириться, если бы наши соседи нахо
дились в таком же финансовом поло
жении. К примеру, на одного жителя 
города  Нягани приходится 52 руб. в 
год  на медобслуживание, тогда как в 
Урае —  123, Ханты-Мансийске —  169, 
С оветском  —  99.

Уважаемый читатель мож ет возра
зить, что  в Урае и остальных выше пе
речисленных территориях лучше мате
риальная база, больш е процент уко м 
плектованности медицинскими кадра
ми, гораздо  больш е «развернуто» 
больничных коек, поликлинических по

рыбпо и назн а чило. дирек
тором Матлы мск ого  торго-
во-розничного предприятия.

Не секрет, в о т  у ж е не 
один десяток лет толко
вых и энергичных специа
листов з абираю т  из наш ег
o района в округ и область. 
Андрея Киприянова такж е 
вскоре пригласили на 
работу в окрисполком, зав

едующим отделом. Не
давно он закончил вы сшую

Обращение принято на собрании первичной партор
ганизации по выдвижению кандидатов в депутаты на об
ластную партконференцию и Всероссийский съезд ком
мунистов.


